

11/04/2024

Ovalle: PDI y Fiscalía "golpean" las ganancias de clan dedicado al tráfico de drogas

El despliegue de 100 detectives y la Sección Aeropolicial de Antofagasta en zonas rurales de difícil acceso al sur de Ovalle, es parte del Programa Combate del Cultivo Ilícito Plan Cannabis de la PDI.

Durante tres días se desarrolló la labor de un amplio contingente de la PDI, en el sector de Mantos de Hornillos, una zona ubicada entre las comunas de Ovalle, Punitaqui y Canela, donde una estructura criminal se dedicaba a la producción y comercialización de cannabis.



Un centenar de detectives dispuso la Prefectura Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado Centro con el apoyo clave del equipo de la Sección Aeropolicial de Antofagasta, a bordo del helicóptero institucional para facilitar el acceso de la policía civil entre cerros y quebradas, donde incautaron un total de 1.663 kilos de cannabis procesada y en proceso de secado.

“Es un trabajo constante del Plan Cannabis de la PDI, a través de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado La Serena en coordinación con el Ministerio Público, más el refuerzo de varias unidades del país, logran incautar más de una tonelada y media de sumidades floridas procesadas que permanecían escondidas, listas para su venta. Esta organización criminal usaba diversas técnicas de ocultamiento, de manera subterránea, en socavones, dentro de contenedores, en bolones envueltos de plástico, debajo de mallas raschel y también en proceso de secado, al aire libre”, informó el prefecto inspector Ernesto León, jefe de la Región Policial de Coquimbo.

Una subametralladora, una escopeta, una pistola y 2 revólveres, alrededor de 300 municiones de diverso calibre y un sistema de comunicación radial, son parte de la evidencia que incautaron los detectives, y que da cuenta de la peligrosidad y preparación para resguardar los “narco cultivos” de bandas rivales o para advertir y eludir la acción policial.

“Es un golpe a las personas que se dedican a este negocio ilícito, son más de 8 mil millones de pesos en pérdidas que impactan en su patrimonio y este trabajo representa menos droga circulando en las poblaciones y menos recursos para estos clanes que estaban armados, lo que da cuenta que detrás de esto hay Crimen Organizado. Esta labor en conjunto se enmarca dentro del Plan Cannabis de la PDI y de las investigaciones que desarrolla el Ministerio Público a través del Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos, que son procesos de largo aliento con la policía especializada”, explicó Patricio Cooper, Fiscal Regional de Coquimbo.

“Nuevamente estamos viendo un trabajo muy metódico y profesional importante en la provincia de Limarí, porque más de un millón 600 mil dosis de cannabis dejan de circular en las calles, entregando más seguridad y menos daño a la población, porque sabemos que el tráfico altera la vida de los vecinos y vecinas en los barrios. Este es un trabajo coordinado entre las instituciones comprometidas contra el Crimen Organizado

y narco cultivos aquí en la región y vamos a seguir con más recursos para fortalecer estas investigaciones”, expresó Galo Luna, Delegado Presidencial Regional de Coquimbo.

Esta multimillonaria incautación y todas sus evidencias fueron exhibidas a las autoridades y medios de comunicación en el Estadio Municipal Diaguita de Ovalle. Aquí se destacó a los funcionarios y se presentaron todos los recursos desplegados para el éxito de la operación, especialmente la importancia del equipo de la Brigada Aeropolicia con el helicóptero institucional de la PDI, que cumple un rol estratégico en el Programa Combate del Cultivo Ilícito Plan Cannabis 2024, que se extiende entre las regiones de Atacama y La Araucanía.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369